



Blühende Grüße von den Bodensee-Inseln

Beitrag

In einen wahren Blütenrausch gerieten zwei Leser der Samerberger Nachrichten, als sie ihre Radltour vom Bodensee zum Neckar gestern auf die Bodensee-Inseln führte. Die Baumblüte auf der Insel Reichenau wurde noch übertroffen von den Tulpenfeldern auf der Mainau....

Auf der Insel Reichenau beginnt übrigens am kommenden Freitag die große Landesausstellung Baden-Württembergs zum Thema "Welterebe des Mittelalters Mittelalters. 1300 Jahre Klosterinsel Reichenau".

Fotos: Georg Antretter & Lucia Luidold















Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bodensee